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25年度第3回代表者会議 （92nd）議事録

日 時：平成25年9月24日(火) 午後6時30分～8時30分

場 所：テクノプラザかつしか 第2会議室

代表者会議構成者：

① 長保行会長 (総括/議長)

② 宮澤邦幸副会長 (司会/OSC開発分科会・かつｺﾚ代表)

③ 吉村勝博副会長 (司会)

④ 中村博司副会長 (司会)

⑤ 石原祐治副会長 (司会/産業フェア委員長)

⑥ 金澤建治 (会計チーフ)

⑦ 黒﨑正典相談役 (対外窓口)

⑧ 宮本武夫 (総務・広報委員長/IT分科会代表)

⑨ 高田照和 (産学連携委員長)

⑩ 中村憲昭 (ものづくり研究分科会代表)

⑪ 高野山文夫 (K&T分科会代表)

⑫ 二ノ宮康弘 (情報交換分科会代表)

⑬ 村上伶 （寅さん分科会代表）

以上 三役(会長・副会長・会計)と各分科会代表者と運営委

員長で構成される 1３名（敬称略／順不同）

当日出席依頼者：講 評：松村正裕氏（欠席）

出席者：長保行、宮澤邦幸、吉村勝博、中村博司、石原祐

治、金澤建治、黒﨑正典、宮本武夫、中村憲昭、高野山文

夫、二ノ宮康弘、村上伶 以上１２名（敬称略／順不同）

オブザーバ：池谷伸夫、三浦誠吉 以上2名

対外事務局：葛飾区商工振興課 中村友美

欠席者：高田照和 以上１名（敬称略／順不同）

議 長：長保行会長

司 会・ 議事録署名人：中村博司副会長

書 記：東商葛飾支部 青戸大介

交流会目的

全員で交流会目的を中村副会長の音頭で唱和した。

(1) 異業種交流会相互の理解を深め、技術の交流、経営    

情報の交換を通じて会員の資質の向上を図る。

(2) 企業経営全般にわたる視野の拡大と発想の転換をはか

る。

(3) 新規事業、新製品開発の素地を醸成する。

1. 会長(議長)挨拶

どうもこんばんは。昨日は高砂ドライビングスクールで、ゼロ

ングと3ショットの写真を取りました。ゼロングはどちらかといえ

ば小さい子に人気があります。産業フェアにあの人達が参加

するとなると、今までにない雰囲気になるかと思います。仕事

の方は、皆さん少しずつ良い方向に向いていると思います

が、私の所は設備投資がメインなので、設備投資まで話がい

かないというのが現状です。海外の案件も決まりそうで決まら

ないものが目白押しです。ヨーロッパで2億程度の受注は取

りましたが、話はあるが中々決まらないのが現状。いずれに

しても、生き残りをかけて、今度の産業フェアも、何らかの形

で皆さんの利益に繋がっていけば良いと思います。皆さん頑

張りましょう。よろしくお願いします。

2. 議事録署名人の指名

議事録署名人として、司会の中村博司氏が指名された。

3. 前回決定事項及び連絡事項の確認（司会）

4. 対外事務局より連絡（商工振興課 中村友美）

永年勤続優良従業員の推薦についての説明。（区・中村氏）

5. 東商葛飾支部よりの連絡（青戸）

東商旅行会について（青戸）

◆ 開催日はいつですか？（吉村氏）

◇ 11月22日(金)、23日(土)で変更ありません。（青戸）

6. 運営委員会から25年度事業進捗報告及び連絡につい

て

◆ 総務・広報委員会（宮本委員長）

配布資料に基づき宮本委員長から報告が行われた。

◆ 異業種交流会のホームページから入会フォームに入力

すると、長会長と私のところにメールが届くようになって

いるが、この手続きについては、この二人でよろしい

か？(宮本委員長)

◇ 入会の承認は代表者会議ですよね？それならいいと思

います。（吉村氏）

◆ ファッションフェアの所に来年の日程を入力していただ

けますか？（吉村氏）

◇ はい、わかりました。原山さんに連絡を取っておきます。

（宮本氏）

◆ ㈲ル・アンジェの入会申込書には印鑑がないですが、

印鑑はもらえますか？（宮本委員長）

◇ 貰えると思いますよ。(吉村氏)

◇ 産業フェアに出展するということなら、今日承認しないと

間に合わないね。みんなが良ければ良いんじゃないの。

（長会長）

◇ 実行委員会の時に話が出ましたが、出展予定の物が特

許申請中であるという話はどうなったんですかね？（石

原氏）

◇ 会員プレゼンの時に聞いた話では、その商品は特許申

請したが拒絶査定となったとのことです。一般的な技術

なら構わないが他人の特許に抵触するという拒絶理由

であれば、それを販売することは違法なので、拒絶理由

が分からない以上、出展は適切じゃないと思います。

（中村憲氏）

◇ その拒絶理由は分かるんですか？（池谷氏）

◇ 本人は分かっているはずですが、会員プレゼンの際に

聞いてみたら分からないとのことでした。（中村憲氏）

◇ 今回の産業フェアに関しては、その商品を除外するとい

うのは可能なのかな？（長会長）

◇ 誰か連絡取れますか？（宮本委員長）

◇ 会費は入金されているんですか？（黒﨑氏）

◇ まだです。ここで承認された後、請求書を送付する予定

です。（宮本委員長）

◇ 恐らく、力を入れているのはコンデンサだと思うので、そ

れを除外すると入会動機がなくなるのでは？（宮澤氏）

◇ そもそも今までは、分科会に出席してから代表者会議

で承認する流れでしたよね？（黒崎氏）

◇ 規定を見る限りは、分科会に出なきゃダメって決まりは

ないね。入会金を払わないと認められないみたいだけ

ど、産業フェアに出展となると、早急に結論を出さないと

いけないよね？ここで異論があれば問題外ですけど（長

会長）

◇ コンデンサの特許拒絶理由が明確になればいいんで

すよね？（中村氏）

◇ 仮に、そのコンデンサを出展できない場合でも入会意

思があるか確認する必要があるのではないかと思いま

す。(二ノ宮氏)

◇ 誰かが窓口になってやらないとね（長会長）

◇ 私が連絡した方が早いですよね。（吉村氏）

◇ 吉村さんに骨を折ってもらいましょう。2点だけだから（長
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会長）

◇ 拒絶理由が明確にならないなら、コンデンサの出展は

不可能で、理由が正当であれば出展は可能。入会自

体は問題なしの

旨を明日にでも電話して確認してみます。（吉村氏）

◇ 産業フェアへの出店はまだ間に合うのかな？（長会長）

◇ まだ間に合います。（高野山氏）

◇ その点がクリアーになれば皆さんよろしいですね？（長

会長）

→全会一致で承認。（一同）

◆ 産学連携委員会（高田委員長）

吉村氏（代理）より説明が行われた。

◆ 先週の日曜日に葛希祭に行ってきました。今回は金町

駅北口からブラスバンド部が理科大へ抜けて総合高校

までパレードを実施しました。かなり盛況で年々規模が

拡大されています。移動販売や屋台などが4，5台出展

されていました。昨年度比でもかなり参加者が増えてい

た印象です。昔から卓球をやっていた福澤アナウンサ

ーを招待して、体育間で卓球大会を実施したり、色々な

アトラクションもあり、楽しい会でした。（吉村氏）

◆ 産業フェア実行委員会（石原委員長）

配布資料に基づき石原委員長より説明が行われた。

◆ 延べ70人程度のボランティアの弁当代はどうするの

か？出さないなら出さないと決めてしまえば構いません。

（石原委員長）

◇ 区はどうしてるの？（長会長）

◇ お弁当は、実物支給で出しています。（区・中村氏）

◇ 行政が依頼したボランティアに弁当を出すなら、異業種

交流会からも出さないとダメでしょ。（長会長）

◇ 産業フェアの予算はもうありませんが、のぼりの費用な

ど削減できる予算はあります。（石原委員長）

◇ 明後日、区の会議があるから、区の方で負担できない

か聞いてみる。ダメなら会から出費する形にしよう。（長

会長）

◆ ゼロングショーの18日、19日の締めの言葉は誰にやっ

てもらいますか？（中村氏）

◇ 私しかいないでしょう？やりますよ。（石原委員長）

◆ ゼロングの物販の金銭面の扱いは？（中村博司氏）

◇ 何を何個販売するか事前に確認して、販売をします。

（中村憲昭氏）

◇ ゼロングの担当者がいない時間帯もあるなら、我々が金

銭を預かるわけね？（長会長）

◇ それなら責任者がいた方がいいですね？（中村博司

氏）

◇ ゼロング関係に関しては小堀さんにお願いしてますが、

現金を扱うのでもう一人居た方が良いと思います。（中

村憲昭氏）

◇ 役割は、各分科会の代表者が集約して送付する形にす

ればいいんじゃないでしょうか？（石原委員長）

◇ 他のお金を会で預かるのはあまり良くないから、小堀さ

んを通してゼロング側に会計担当を出してもらえるか確

認して、どうしてもダメなら他の策を考えよう。（長会長）

◆ 交流会の人はジャンパーを着るの？（宮澤氏）

◇ ジャンバーの上にゼロングシールを貼って、誰に声を掛

けたら良いのか分かるようにしようと思っています。（中

村憲昭氏）

◇ 産業フェア始まって以来のイベントだから、異業種とし

てもしっかり準備してやらないとね（長会長）

◆ ゼロングショーのPRはどうしてるの？（宮澤氏）

◇ チラシにも入ってますし、ゼロングの方でも周知ＰＲして

います。（石原委員長）

◆ かつしかFMの佐々木局長から、葛飾異業種交流会に

もステージスポンサーに加入してもらいたいとの話があ

ります。（黒﨑氏）

◇ 会費はおいくらですか？（石原委員長）

◇ 1口1万円です。そういう依頼が来ており、交流会の宣伝

にもなりますのでご検討お願いします。（黒﨑氏）

◇ 加入は良いですよ。広告は黒﨑さんに任せます。（長会

長）

◆ エコバックの話は進んでるんですよね？（黒﨑氏）

◇ やってます。（吉村氏）

◆ 懇親会はいつになったの？（黒﨑氏）

◇ 川千家で、後半の初日金曜日に開催します。（中村博

司氏）

◆ 産業フェアでのAED講習会について、申し込みが現状

1社です。20社まで集めたいのでご協力お願いします。

（吉村氏）

◆ 当日のショーでは、会長が登場してから7分科会のアウ

トラインを説明後、ゼロングに引き継ぐ流れですが、ゼロ

ングと一緒に予行練習はできないので別々にやります。

会長が話す部分と山井さんの演奏部分は一緒に一度

合わせようと思います。日程は別途調整したいと思いま

す。（三浦氏）

◇ 俺は山井さんが終わってから登場するんでしょ？（長会

長）

◇ はい。山井さんの音楽が終了次第、会長が登場します。

（三浦氏）

◆ シナリオについてですが、各分科会の紹介内容は確認

を取ってますか？（吉村氏）

◇ 各分科会から提出されたものに沿って作っておりますが、

再度確認して頂いてご意見頂ければ修正します。（三

浦氏）

◇ 情報分科会の紹介文書の中に、区内事業者と限定され

ていますが、実際は区内限定ではありません。（吉村

氏）

◇ 修正点については、三浦さんにご連絡すればいいです

か？（石原委員長）

◇ 中村さん宛でお願いします。（三浦氏）

◆ 寅さん分科会の紹介において、ロケ地から福井県が抜

けているので追加をお願いします。（村上氏）

◇ 順番を決めて頂いた方が良いですね（三浦氏）

◇ 話の流れで順番があると思いますので、お任せでいい

ですよ。（村上氏）

◆ 7分科会以外で、紹介することがあれば原稿を下さい。

（石原委員長）

◆ 今回のタイアップイベントに関して、YOUTUBE等の外

部へのPRをする旨の了解をもらっておいてください。

（高野山氏

◇ こちら側としては、アップしても良い旨を伝えてますし、

ゼロング側もアップする予定だそうです。（中村憲昭氏）

◆ ゼロングカードを作って子供たちに配る予定でおります。

最終的な図案は完成次第、皆さまにお見せする予定で

す。（三浦氏）

◆ ゼロングのイベントリハーサルを10月11日、14日、17日
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の18：00から堀切地区センターにて、実施しますので、

ご興味のある方はご参加ください。（石原委員長）

7． 事業担当から25年度事業進捗報告及び連絡について

(1) 産業交流展についての現状報告（高野山氏）

高野山氏から資料に基づき報告が行われた。

◆ 出展希望者のブースについて、2ブースは有料で2社、

1ブースは無料で2、3社程度で募集する予定です。希

望者が多い場合は調整が必要です。締切は27日(金)に

私まで。出展者決まりましたら、レイアウト等相談したい

と思います。 （高野山氏）

◆ もう今何社か申し込みは来てるの？（長会長）

◇ 現在1社です。前回出た方や出てくれそうな方には声を

掛けている段階です。（高野山氏）

(2) 会長杯ゴルフ親睦会の現状報告（池谷氏）

池谷氏から報告が行われた。

◆ 現在5組確保しており、16名の申込みです。5名がゲスト

として参加予定です。芦澤さんも今回初参加となります。

年に一度になったので、賞金総額を1年分充当している

関係で、優勝賞金は2万円、2位が1万円、3位が5千円、

その他飛び賞などを付けたいと思います。会費を3,000

円としていましたが、赤字となってしまいますので4,000

円とさせていただきました。（池谷氏）

◆ 秋の旅行会については、青戸さんからもご案内があっ

たように、まだ決まっておりませんが、もし予算が高額と

なりましたら5000円の補助金を7000円にして決済を頂

ければと思います。（池谷氏）

◇ いいと思いますよ。（長会長）

◇ 決まり次第ご案内しますので、奮って参加下さい。（池

谷氏）

◆ ゴルフに堤さんは出ないの？（黒﨑氏）

◇ チバダイスさんなので、ゲスト扱いではないですが参加

します。（池谷氏）

◆ 初参加の方の優勝はどうするんですか？（吉村氏）

◇ 申請通りのハンディキャップで順位は付けますが、優勝

は無しです。（池谷氏）

(3) 会員懇親会についての現状報告 （中村博司氏）

中村氏から報告が行われた。

◆ 会員懇親会が、12月6日(金)に開催されますが、会費は

毎年3,000円ですが、今回5,000円にしてもうちょっと良

い場所に変更しようかと考えているのですが如何です

か？（中村博司氏）

◇ 会費を上げると参加者が減ってしまう傾向にあると思う

から3,000円か3,500円ぐらいの方がいいんじゃない

か？（長会長）

◇ レストランさとの金町店とかは割と広くて値段も何とかな

るから、見てきてみたらどうでしょうか？（吉村氏）

◇ 分かりました。（中村博司氏）

8． 分科会活動報告お呼び次月活動予定について

・特になし

9． 会計よりの報告（金澤会計チーフ）

異業種交流会から何か出費をする際は、会長の了解を得て

から私に言って下さい。（金澤会計チーフ）

10．その他

異業種交流会と行政が受発注情報交換会について、話し合

いを実施します。来れる方は参加して下さい。他区のものも

鑑みて今回はコンパクトに開催できるように要望を出してきま

す。結果はまた報告しますのでよろしくお願いします。（長会

長）

11．総評（代理 黒﨑相談役）

皆さんご苦労様です。代表者会議は、今年度から2ヶ月に1

回になりましたが、効率良く話し合いがされているので良いと

思いました。事業予定も事前に計画・企画されていて、良い

運営だと思います。産業フェアについて、しっかりした資料が

作られており、苦労されたと思いますが、これが成功裏に終

わることを祈っております。この会議における話を会員に対し

て報告と連絡を徹底すれば良い産業フェアになると思いま

す。今日は本当にご苦労様でした。

◎ 次回以降開催予定日

11 月 26 日（火） 25 年度第 4 回代表者会議（93rd）

18:30～20：30 テクノプラザかつしか 第 2 会議室

第 16 回会長杯ゴルフ親睦会 結果報告

平成 25 年 9 月 28 日(土) 於：浅見カントリー倶楽部

幹事：池谷伸夫
順 氏名 企業名 南 北 ｸﾞﾛｽ H.C NET

1 和泉 純治 ゲスト 46 41 87 22.0 65.0

2 川上 欽一 ゲスト 47 50 97 29.0 68.0

3 黒﨑 正典 ダイコク㈱ 45 47 92 20.0 72.0

4 石原 祐治 ㈱東京ネットワーク 55 54 109 37.0 72.0

5 吉村 勝博 ㈱展示構成 47 49 96 22.0 74.0

6 池谷 伸夫 ㈲豊作工務店 55 59 114 39.0 75.0

7 池谷 豊 ㈲豊作工務店 50 47 97 20.0 77.0

8 皷 憲治 ㈱チバダイス 50 50 100 22.0 78.0

9 竹下 恭治 ゲスト 48 47 95 16.0 79.0

10 倉島 進 倉島社会保険労務士事務所 63 53 116 36.0 80.0

11 浅野 文明 ㈱アステックス 51 49 100 18.0 82.0

12 中村 博司 ㈱双葉電機製作所 64 58 122 40.0 82.0

13 柳本 満生 ゲスト 73 58 131 40.0 91.0

14 宮本 武夫 ㈱宮本製作所 70 62 132 33.0 99.0

15 芦澤 唯志 ㈱ツバサ 77 70 147 40.0 107.0

16 金澤 建治 ㈲サニ・プランニング 78 74 152 45.0 107.0

第 103 回情報交換分科会定例会議事録

日 時：平成 25 年 9 月 3 日(火) 18：30～20：30

場 所：テクノプラザかつしか 2F 第二会議室

出席者：河村光治、二ノ宮康弘、高野山文夫、中村憲昭、長

保行、宮澤邦幸、入山央、梅田信利、小堀泰克、浅野文明、

倉島進 、原山静男、佐川安寿 以上 13 名

欠席者：井上貴博、千葉英樹、芦澤唯志、金澤建治、池谷

伸夫、石川薫、吉村勝博、黒澤修史、小田朋和、石井孝昌、

高田照和 以上 11 名

司 会：二ノ宮康弘、  書 記：二ノ宮康弘

第1部 ミニ講演：「中小企業にとっての BCP とは」講師：

ｱｲｴﾑ ｺﾝｻﾙﾃｨﾝｸﾞ入山氏

当分科会の産ﾌｪｱにおいての活動内容発表に向けて。-ま

ずは BCP についての理解と何が出来るのか-

次回までにどこに絞って、またどういう方法で実施できるのか

について考えを持ち寄る。絞るﾎﾟｲﾝﾄの候補としては、連絡

を取り合う手段（二通り以上確保）、ﾃﾞｰﾀ等のﾊﾞｯｸｱｯﾌﾟ方法、

社長不在の場合でも仕事を回す仕組み等を挙げてみてはど

うか。

第 2 部 分科会活動

1. 審議事項

(1) 産業ﾌｪｱにての商品紹介・物販支援の PR 内容につい

て—9/7 までに提出
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ｾﾞﾛﾝｸ様のご協力によってｽﾃｰｼﾞ上、内ﾃﾝﾄ、外ﾃﾝﾄにてど

ういう形で紹介してもらうか。当分科会としては製品開発など

をしているわけではないので、こんな趣旨で活動をしていま

すという形での紹介になるのではないか。まずはｽﾃｰｼﾞ上に

てのｲﾍﾞﾝﾄの際にﾊﾟﾈﾙ等を持って、問いかけに対して回答

するというｲﾒｰｼﾞで考える。詳細は代表である二ノ宮に一任

する。

10/18（金）11:00～12:00 と 10/19（土）14:30～15：00 にｽﾃｰ

ｼﾞｲﾍﾞﾝﾄの予定。事前にリハーサルがあるのでｽﾃｰｼﾞ上に

上がる方は参加して下さい。また、ｽﾃｰｼﾞｲﾍﾞﾝﾄ終了後、内

ﾃﾝﾄ・外ﾃﾝﾄへの巡回時に子供達が集まるので交通整理の

役割分担が必要。

(2) 産業ﾌｪｱにて展示する分科会の紹介ﾊﾟﾈﾙの原稿

-9/20 までに提出

前回の代表者会議の時に各分科会の紹介原稿があると聞

いたのでそれを入手して全員にﾒｰﾙで回覧。そこにどのよう

に手を加えていけば良いのか。意見を聞いてそれを元に作

成する。

2. 相互情報交換＆フリートーキング

河村-7 月末に決算。前期は情けない数字だったが、今回は

復活。息子が社長になって 1 年目であったので良かった。

佐川-ｶｯﾌﾟ・ﾄﾛﾌｨｰのﾗﾝｸには A～D まであるが、上位の AB

ﾗﾝｸの物が売れてきている。ｱﾍﾞﾉﾐｸｽ好況がいくらか寄与し

始めているのか。東都経済懇話会では区内の 100 歳以上

の長寿者が 2月に 110名を突破した事に伴い今年は医療を

テーマに。

梅田-寺小屋の話（葛飾区内の経済的に苦しい子供達に放

課後の塾通いを推進する）は着々と進んでいる。

浅野-冒頭の BCP の話は天災だけではなく、人災的な事も

ある。それにより、当社は 3 年前に売上が 18%まで落ち込ん

だ。今では、持ち直したがそういう危機にも役立つのではな

いか。

入山-ｱﾍﾞﾉﾐｸｽ効果で製造業の方の仕事が増。B to C は高

額商品の方が売れている。墨田の商店街の落ち込みがひ

どい（2 割以上のﾀﾞｳﾝ）。産ﾌｪｱのかつしか異業種交流会へ

のﾘﾝｸが古いままになっている。→長会長より是正の要求を

してもらう。

倉島-仕事は停滞気味なので打破を。労災事故の仕事が増

えている＝景気が良くなっている事の証左。

小堀-7・8 月は暑さのお陰でｱｲｽｺｰﾋｰ用のﾌﾟﾗｶｯﾌﾟへの印

刷が増えた。今度 Urth Caffe のｶｯﾌﾟも。医療品関連の販促

物も良好。

高野山-TAITO ﾋﾞｼﾞﾈｽ交流ﾌｪｽﾀ 2013 は機械部品などの精

密加工の会社が多く参加していた。色々な所に参加して知

り合う機会を増やす事が大事。

中村-季節の変わり目なので整体は増えている。中でも若い

方の割合が増えている。

原山-この 9/4 で丸 5 年を迎える事が出来ました。記念に自

画像ｲﾗｽﾄ入りの煎餅を作りましたのでお受け取り下さい。

（と、参加者に配布）-ちなみに 200 枚作り＠180 円でした。

長-9/末までの仕事は良いが、それ以降の海外は？同級生

で引退した友人を契約社員として迎えた。

二ノ宮-6 月決算は何とかﾄﾝﾄﾝ。7・8 月はｸﾗｲｱﾝﾄ様のﾄﾗﾌﾞﾙ

のお陰で忙しかった。ｻｲｲﾝﾃﾞｨｽﾌﾟﾚｲ・流通どちらも儲けは

あまりないが、とりあえず物が動いて、底は脱した感はある。

◎ 次回開催予定

平成 25 年 10 月 1 日（火） ﾃｸﾉﾌﾟﾗｻﾞかつしか 2F 第二会議

第 100 回 K&T 分科会定例会議事録

日 時：平成 25 年 9 月 4 日(水) 18：30～21：00

場 所：テクノプラザ 3Ｆ 団体連絡室

出席者：中村憲昭、高野山文夫、湯本晃透 以上 3 名

欠席者：猪瀬昇一、山本博子、菅谷俊紀 以上 3 名

司 会：高野山文夫  書 記：高野山文夫

連絡・会議事項

(1) 産業フェアは今年のテーマ 伝統と先端を伝える町・葛

飾 「葛力！」

分科会 参加内容確認

ゼロングとのコラボでタフレンジャーをステージで紹介

ブース出展  タフレンジャーとする。・・・本体、資料、デモビ

デオ展示説明

(2) 中小企業交流会 出展案内説明

今年は 3 ブースで確保した  9/中旬に会員に募集条件を

作成し、会員に募集を計る。

(3) 機械要素展出展した大昌塗装 湯本さんより出展状況

と評価、感想、報告を受ける

(4) 雨水ミニダム関係

例年の場所とテント確保で進めています。

◎ 次回開催予定

平成 25 年 10 月 2 日（水） 団体連絡室 18:30～

第 14 回 OSC 開発分科会定例会議事録

日 時：平成 25 年 9 月 9 日(月) 18：00～19：00

場 所：テクノプラザかつしか 3F 団体連絡室

出席者：宮澤、高野山、石原、三浦 以上 4 名

欠席者：黒﨑 以上1名

司 会：宮澤  書 記：三浦

1. 事務局連絡事項について

産業フェアではゼロングが各分科会を紹介することになった

のでOSCのＰＲ分を提出していただきたい。

2. 産業フェアについて

高野山さんの特許出願については、改良版を含めて総額12

万でできるよう調整頂きたい。また、努めてファアに間に合う

ようにデザインについても専門家の力を借りるようにしたい。

また、パンフレットも配布するようにしたい。

3. 今年の開発の時期について

現在ある3案について、早急に開発をすすめ、年内に最適

案を決めるようにする。年明けに区の関係者にもお披露目し

たいので11月試作終了、12月試験という段取りにしたい。

4. その他

三浦案について協力頂けそうな企業3社と調整した結果、設

計が難しいとの回答を得た。足立の板金屋に問い合わせし

たところ一段落したら図面を見せてほしい話があったので進

めてみることにする。

宮澤案は、部品点数も多いようで検討に時間が必要なようで

あるとの意見である。

高野山案の改良版は一番速そうなので期待が大きい。

◎ 次回開催予定

平成 25 年 10 月  日(月) 18:00～ テクノプラザ

第 72 回かつしかコレクション分科会定例会議事録

日 時：平成 25 年 9 月 9 日(月) 19：00～20：30
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場 所：テクノプラザかつしか 3F 団体連絡室

出席者：宮澤、石原、三浦 以上 3 名

欠席者：高田、小田、重永、服部、阿南 以上 5 名

司 会：宮澤  書 記：三浦

1. 事務局連絡事項につい

産業フェアでゼロングに分科会を紹介してもらうことになった。

必要な要員要請があったら対応してほしいとのことである。

2. 産業フェアについて

かつコレの昨年のパネルを見直しし、今年度のパネル内容

を検討する。パネル化は交流会にお願いする。

産業フェアでもかつコレサイトへの出品募集を行う。

3. その他

◎ 次回開催予定

平成25年10月  日(月) 19:00～ テクノプラザ 3F

第 113 回ものづくり研究分科会定例会議事録

日 時：平成 25 年 9 月 10 日(火) 18:30～20:30

場 所：テクノプラザかつしか 3 階 団体連絡室

出席者：小堀秦克、重永裕祥、高野山文夫、三浦誠吉、中

村憲 （計５名）

欠席者：浅野文明、石井孝昌、黒崎正典、佐川安寿、鈴木

益雄、鈴木光江、吉村勝弘、（計７名）

オブザーバー：四つ木ミュージックサロン 山井様

司 会：中村憲昭  書 記：中村憲昭

1. 代表者会議からの連絡と報告(今月はありません)

2. 連絡事項

(1) 産業交流展の申し込み結果について ⇒ 連接で 3 ブ

ース確保済み

(2) 産フェア準備の進捗状況

ステージイベントの日時（テクノプラザ１階受付に置いてあ

る）

2 日目 14：30～15：00（当初の予定通り）に、初日 11:00～

12:00 を追加。

3. 協議事項

(1) 出展希望者の再確認（ステージに上がる方はリハーサ

ル参加必要：堀切地区センター）

① タフレンジャー ⇒ セロングショー参加予定

② 車椅子（段差乗り越えｷｬｽﾀｰ） ⇒ セロングショー参加

予定

③ 四つ木ミュージックサロン ⇒ セロングショー前（ステ-

ジ）

④ 灯火（外テントで物販）

(2) 協力者の人選 ⇒ 誘導や交通整理のため各分科会か

ら 2～3 名の協力要請を産ﾌｪｱ委員会に依頼する。

(3) ステージイベント ⇒ ゼロング作成のシナリオによる。

（交流会がやってほしい要件をゼロングに渡す）

(4) ゼロングの行動 ⇒ ゼロング作成のシナリオによる。

4. その他

(1) ステージの看板名称決定。（産フェア委員会発表を待っ

てください）

(2) かつしかエフエム（15：30 から 10 分間）で宣伝枠を用意

してくれた。

◎ 次回開催予定

平成25年10月8日(火) 18:30～20:30 テクノプラザ 3F団体

連絡室

第 105 回 IT 分科会定例会議事録

日 時：平成 25 年 9 月 11 日(水) 18：30～20：00

場 所：テクノプラザかつしか パソコンステーション

出席者：、宮本武夫、池谷伸夫、金澤建治、飯吉修一呂 以

上 4 名

欠席者：工藤郁雄、力丸保二 以上2名

司 会：宮本  書 記：宮本

1. 報告事項・決定事項

(1) 池谷会員より 9/28 ゴルフ親睦会へ現在の参加者は 16

名との報告があった。

(2) 月例報告編集担当は 8 月・9 月が飯吉会員なので、10

月・11 月は宮本。

2. パソコンについての勉強会

(1) 7 月の定例会で産業フェアでの IT 分科会の展示は、か

つしか異業種交流会のテーマについてインターネットで

調べ、パネルにすることになっていた。しかし、今回は

交流会のテーマは特にないので、交流会を応援しても

らう「ゼロング」について調べたらとの意見が出て、インタ

ーネットで「ゼロング」を検索してホームページを見た。

(2) パソコンに月例報告 4 月号と分科会議事録を取り込ん

で、宮本が行っている月例報告編集の仕方を出席会員

に見てもらった。

(3) 飯吉会員より東洋学園大教授の中国人学者、朱建栄

氏が情報漏洩の疑いで上海で拘束されたニュースの話

があり、インターネットで調べてみた。

3. フリートーキング

(1) 9 月 8 日に 2020 年のオリンピックの開催地が東京に決

まったので、これから英語がより重要になるのではない

か。

(2) その他

◎ 次回開催予定

平成25年10月9日(水) 18:30～ 宮本製作所

第 97 回寅さん分科会定例会議事録

日 時：平成 25 年 9 月 17 日(火) 18:00～20:45

場 所：奥戸 5 丁目天然温泉古代の湯

出席者：阿部、大木、金子、佐川、高嶋、高橋、中村、松村、

村上、山井以上 10 名

欠席者：朝倉、倉島、佐々木、石井以上4名

オブザーバ：石原副会長、福、祥子以上3名

司 会：村上  書 記：村上

幹事：村上伶

18:00～18:40 定例会

1. 10 月の産業フェアの件、前半 10/18-20

異業種全体のブースに参加よびかけ。(村上)

今回は石原副会長も特別参加していただき、産フェアの全

体についてお話をいただきました。(石原)

2. 産業フェア後半 10/25-27

農業、伝統産業展への寅さん分科会の協力。特に寅さん映

画ロケ地の出展、鹿児島、長崎県五島市、熊本県南小国町、

京都府宮津市(天の橋立)、福井県坂井氏、青森県津軽市

の参加にあたり、全員で協力体制をとる。又、チラシを

85,000 枚印刷して前半の来場者のビニール袋に入れる。残

りは手配り等に使用と新聞折込み 67,000 枚(区内全域)。(金
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子)

これについて、広告のお願い。(村上)

3. 後半の初日、25 日(金)

川千家にて参加者の交流会を開く。(金子)

4. 7/23 葛飾区花火大会(中止)の件

5. 8/2 情報交換分科会主催「ジンギスカン祭り」の件報告

(村上)

6. 異業種プレゼンの報告(山井)

7. 佐川氏より東都経済懇話会ニュースにのせる「私の健

康ライフ」原稿のお願い(佐川)

8. 祥子さん「日光東照宮ライブ」について(祥子)

18:45～20:45 交流会

会議終了後はなごやかに交流で盛会に終了。

本日は早めに入場して温泉にゆっくり入り、皆リラックスしまし

た。

◎ 次回開催予定

10月25日(金) 定例会+産フェア参加団体との懇親会

発行：かつしか異業種交流会総務広報委員会 会員事務局

編集：(IT 分科会) 飯吉修一呂

監修：総務広報委員会

【分科会定例会開催日】

IT(第 2 水) ､OSC 開発(第 2 月)、K&T(第 1 水)､情報交換(第 1 火)、

寅さん（第 3 水）、かつしかコレクション(第 3 月) ､ものづくり研究(第

2 火)

［問合先］『かつしか異業種交流会』

◇対外事務局 葛飾区商工振興課 03-3838-5587

◇会員事務局 総務広報委員会

E-mail：somu-koho-01@katsushika-igyoushu.jp

交流会ＨＰからも可能です。

http://www.katsushika-igyoushu.jp/


